

# ALCANCE MUNDIAL

Llevando a Cristo a las Naciones

Francisco y  
Martita Berrios  
Octubre 2024  
Brasov, Romania



## Queridos amigos y hermanos:

Queremos tomarnos un momento para expresar nuestra más sincera gratitud por sus continuas oraciones y apoyo hacia nosotros y el ministerio en la Iglesia Bautista Esperanza en Braşov. Dios ha estado obrando de maneras asombrosas, y estamos emocionados de compartir con ustedes todo lo que Él está haciendo aquí.

Recientemente, tuvimos un retiro de liderazgo para los líderes de los grupos familiares en el campamento cristiano de Harghita, a unos 130 kilómetros de Braşov. Fue un tiempo bendecido de crecimiento, reflexión y planificación, y estamos seguros de que dará fruto en las vidas de nuestros líderes y las familias que ellos sirven.

También celebramos un evento maravilloso en nuestro campamento de la iglesia: ¡12 personas tomaron la decisión de obedecer a Dios a través del bautismo! Fue un momento lleno de alegría y poder, verlos declarar públicamente su fe en Jesucristo. Por favor, oren por su crecimiento espiritual mientras continúan en este camino con el Señor.

Este mes, comenzaremos una nueva clase para aquellos interesados en ser miembros de nuestra iglesia. Estamos emocionados de que 24 nuevas personas se hayan inscrito! La iglesia está creciendo y estamos agradecidos por cómo Dios está añadiendo a nuestra comunidad.

Debido a este crecimiento, hemos tenido que empezar a realizar dos servicios de alabanza los domingos por la mañana, ya que ya no cabemos en el santuario. Esto es realmente una bendición, y agradecemos la oportunidad de continuar expandiendo nuestro alcance y compartiendo la Palabra de Dios con más personas.



También les pedimos sus oraciones porque comenzamos un nuevo ciclo de ministerio de grupos pequeños en septiembre. Estos grupos son cruciales para el discipulado y la comunión, y oramos para que sean una fuente de fortaleza y ánimo para todos los involucrados.

Por último, les pedimos que sigan orando por nuestro ministerio de consejería. Hemos sido bendecidos al poder servir no solo a los de nuestra iglesia, sino también a personas de varios países a través de nuestra plataforma en línea. Es un privilegio llevar esperanza y sanidad a quienes lo necesitan, y confiamos en que Dios seguirá obrando a través de este ministerio.

Gracias por estar con nosotros, por sus oraciones y por su generoso apoyo. Estamos muy agradecidos por cada uno de ustedes y por el papel que desempeñan en lo que Dios está haciendo aquí en Braşov. Oramos para que Dios continúe bendiciéndoles mientras colaboran con nosotros en la expansión de Su Reino.

Con gratitud y bendiciones,

*Francisco y Martita*



¿Ayudarás con el sustento económico que nosotros debemos levantar para la misión de Alcance Mundial para servir en Rumania?

➤ Visita nuestra página web [world-reach.org/donate](http://world-reach.org/donate) para ofrendar una sola vez o para programar donaciones mensuales recurrentes destinado al ministerio de "los Berrios"

➤ Haz un cheque a nombre de Alcance Mundial y envíalo por correo a la dirección incluida al final de la carta. Por favor, incluir con una nota que indique tu preferencia para apoyar el "ministerio de los Berrios"

**ALCANCE  
MUNDIAL** 

Llevando a Cristo a las Naciones

PO Box 26155 Birmingham, AL 35260 •  
info@world-reach.org • (205) 979-2400 •  
world-reach.org